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CONSEJO ESCOLAR ORDINARIO acta nº 249 

  
 En Málaga, siendo las 16:30 horas del día 2 de febrero de 2022, se reúne 
(mediante videoconferencia) en sesión ordinaria bajo la presidencia de D. Miguel 
Ángel Luque Lama, como Director, con los asistentes y ausentes anotados al margen 
y con los siguientes puntos del orden del día: 
 
Se informa de la Comisión Permanente del Consejo Escolar que se realizó el 31 de 
enero de 2022. 
 
1. Aprobación acta anterior. 
Se aprueba por unanimidad. 
 
2. Constitución de la Comisión de Salud y Prevención de Riesgos Laborales. 
- Miguel Ángel Luque, director. 
- Tania Mané, secretaria. 
- José Luis Guerrero, coordinador de Prevención en Riesgos Laborales. 
- Francisco Melero, profesor. 
- Mª Fernanda Jiménez, PAS. 
- Nieves Burrel, madre.  
- Sara Barba, alumna. 
- Felipe Rodríguez, orientador. 
 
3. Propuesta de formación DUAL del ciclo formativo de GS Automatización y 
Robótica Industrial. 
Se ha invitado a este consejo escolar a Eco. Sergio Lucena como jefe de dpto. de 
electricidad y a Jordi Pascual miembro del dpto. de electricidad.  
Ambos exponen la propuesta. 
Tras resolver algunas dudas, Carmen Máximo ruega que conste exacta que si se 
implanta el ciclo en DUAL se haga a los dos años una evaluación rigurosa. 
Se procede a la votación y se aprueba por unanimidad. 
 
4. Estado de cuentas de Difusión en la FP DUAL. 
La difusión de la FP DUAL del departamento de Administración y Gestión. Se 
presenta las cuentas y se aprueban. 
 
 
5. Ruegos y Preguntas. 
Se procede a la lectura de la solicitud del servicio de reprografía. 
"Por medio de la presente les informo de la actual situación en la que se encuentra 
la Copistería del centro. 
Dada las continuas subidas de precio del papel que ha venido soportando durante 20 
años en la que no se ha modificado el precio de la copia simple y debido que en los 
últimos meses hemos podido comprobar el imparable ascenso en el precio del papel, 
es en estos momentos cuando me veo obligada a proponer el incremento de precio de 
la manera más contenida posible. 
El precio actual de la copia simple  para el alumnado es de 5 céntimos que pasaría a 
ser de 6 céntimo, incrementándose en 1céntimo de euro. 
El precio actual de la  copia  simple  para  el  instituto es de 4 céntimos que pasaría 
a ser de  5 céntimos, incrementándose en 1céntimo de euro. 
El precio actual de los demás servicios y material de papelería que ofrece la 
Copistería ,no sufrirá ninguna subida de precio, manteniéndose como hasta ahora. 
Espero que sepan entender dicha situación y sigan confiando en mi. Siempre 
intentando ofrecer el mejor servicio a profesores/as y alumnos/as." 
Se  aprueba la petición de subida del servicio de reprografía de un céntimo las copias 
para los alumnos y profesores.  
Mª Fernanda Jiménez pregunta si se va a hacer el reconocimiento médico. El director 
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contesta que se está gestionando las citas. 
Mª Fernanda Jiménez ruega que se haga escrito desde el Consejo Escolar para 
solicitar que se cubran las bajas del PAS, y se ponga un plazo de respuesta. 
Alicia Ojea ruega la vuelta de los alumnos de 1º de ESO a las instalaciones del 
centro. Se suman a la petición profesores, alumnos y padres y madres. El director 
comenta que se está en ello y que por supuesto se está de acuerdo en ello.  
Alicia  Ojea pregunta si se va a hacer el desayuno andaluz por el día de la comunidad 
de Andalucía, y la propuesta es repartir a los alumnos un plato con pan y aceite de 
oliva. 
El director contesta que por supuesto, sólo queda decidir en que espacio se llevará a 
cabo. Además anima a la comunidad educativa a retomar las actividades extra 
escolares en coordinación con el DACE (departamento de actividades culturales 
escolares). 
Mª Victoria Sánchez ruega si se puede ir alternando los días de la semana de las 
convocatorias del Consejo Escolar, ya que a ella le pilla en clase y que no sea 
siempre el mismo grupo el perjudicado, aunque los alumnos están haciendo 
actividades de su asignatura. 
 
 
 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 18:00 
 
 
Málaga a 2 de febrero de 2022 
 
VºBº  El Director                                                                      La Secretaria 
 
 
 
Miguel Ángel Luque Lama                                           Tania Mané Cantizano 
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